

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

8 Pièces

352 m²

Réf. 3967

477 000 €

Saignon

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Pierres & Tradition en Luberon vous propose à la vente cette grande bâtisse de plus de 350m² bâties sur une parcelle de plus de 8800m². La propriété profite d'une très belle exposition sud et d'une situation dominante offrant une magnifique vue à exploiter. La bâtisse bénéficie de grands volumes et de belles hauteurs sous plafond et se compose d'un grand hall d'entrée, un grand séjour de 83 m² avec cheminée à feu ouvert, un bureau, une cuisine aménagée, un espace nuit composé de 5 chambres dont trois en suite avec salle d'eau privatives, + une salle de bain... L'environnement ...

For sale in the heart of the Luberon, this large house offers a surface area of more than 352m² built with land of more than 8800m². Facing due south, the property benefits from optimal sunshine with a dominant location giving it the benefit of a lovely view to exploit. Inside, the house offers a magnificent entrance hall leading to a large living room with fireplace (83m²), an office, a kitchen furnished as well as 5 bedrooms, three of which are en suite with private shower room, + a bathroom... The surface areas of the rooms and ceiling heights are very generous, thus giving charisma to ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

